



Regierungsratsbeschluss vom 14. März 2017

Totalrevision der Verordnung des WBF über Mindestvorschriften für die Anerkennung von Bildungsgängen und Nachdiplomstudien der höheren Fachschulen (MiVo-HF); Eröffnung der Vernehmlassung

P162004

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an Bundesrat Johann N. Schneider-Ammann, Eidg. Departement für Wirtschaft, Bildung und Forschung WBF.

Begründung

Seit Einführung der MiVo-HF 2005 haben die höheren Fachschulen auf der Tertiärstufe an Profil gewonnen. Sie sind sichtbarer, nachgefragter und besser positioniert als jemals zuvor. Die höheren Fachschulen sind heute ein unverzichtbarer Bestandteil der Schweizer Berufsbildung. Nachdem die meisten Bildungsgänge inzwischen anerkannt sind, rückt nicht mehr die Anerkennung selbst, sondern vielmehr die Pflege des Systems stärker in den Mittelpunkt, die mit der Revision der MiVo-HF umgesetzt werden soll.

